

Montpellier, le 27 février 2024

Monsieur le Maire-Président,

Vous avez hier informé de votre décision de procéder avec effet immédiat au retrait des délégations que vous aviez vous-même proposées à François Vasquez durant la campagne des élections municipales.

Je crois que les élus locaux ont une responsabilité et une certaine idée de la politique locale me conduit, Monsieur le Maire-Président, à vous présenter ma démission des délégations à la Ville et à la Métropole que vous m'aviez confiées en 2020 concernant l'éco-responsabilité des contrats publics et l'éco-responsabilité des politiques publiques.

Votre décision d'hier est prise dans le cadre d'une sérieuse divergence politique opposant votre majorité socialiste et des élus écologistes à propos de la politique de gestion des déchets menée par la Métropole. Vous vous apprêtez à demander aux élus de votre majorité à la Métropole de faire un choix dont les conséquences en termes de santé publique seront graves. Votre responsabilité morale, politique, juridique sera engagée auprès des enfants de notre territoire, des militants de l'agglomération, des habitants de tout le bassin de vie. Vous connaissez les risques en termes de santé publique et tous les audits ou expertises que vous réclamez ou réclamerez n'effaceront pas cette conviction.

Ainsi qu'un homme politique célèbre l'affirmait, « l'art de la réussite consiste à savoir s'entourer des meilleurs ». Même s'il est vrai que le destin de John F. Kennedy a été funeste, je crois que cette phrase doit guider le/la responsable politique qui ne cherche pas uniquement sa ré-élection mais, surtout, la meilleure vie de ses administrés, la justice sociale et la protection de l'environnement.

Je vous prie, Monsieur le Maire-Président, de croire en l'expression de mes sentiments profondément écologiques.



Catherine Ribot  
Conseillère municipale et conseillère métropolitaine